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https://www.100test.com/kao_ti2020/117/2021_2022__E6_95_99_E

8_82_B2_E9_83_A8_EF_c73_117138.htm 教育部新闻发言人王

旭明今天表示已向教育部考试中心了解这一问题,实际情况是

这道题是一个英语的英译汉问题,和2005年试卷完全不一样。

他表示,今年考研未发现重大漏题案件。据王旭明介绍,从2006

年开始我国研究生考试命题方式采用题库命题方式,他说:“题

库的优点明显,建立题库,可以保证试题出来后的科学性、稳定

性、保密性。另外也提供了命题的安全性和考试实施的便利

性。对于考生来讲,用题库出题,也相对增加了考试的公正和公

平性。” 教育部财务司副司长徐孝民在解释“高校学费的下

一步走势”时表示,从目前的状况来看,学费暂时不会改变。至

于今后的趋势会怎么样,教育部会按照生均培养成本来确定一

个收费标准。他说,现在生均培养成本的计算是一个非常复杂

的过程。今后收费是怎么样的趋势,要经过成本如何核定来确

定,目前来讲是不变。 100Test 下载频道开通，各类考试题目

直接下载。详细请访问 www.100test.com 


